



Cubainformación.- El pasado sábado 15 de octubre, el colectivo Ezker Kultur Gunea de Basauri, con la colaboración de la asociación Euskadi-Cuba, celebró una alubiada solidaria en el marco de las Fiestas de Basauri (Bizkaia), cuya recaudación fue ingresada en la cuenta de la citada asociación de amistad para unirla a los esfuerzos por enviar materiales de ayuda a personas damnificadas por el huracán Ian, que azotó recientemente la región occidental de Cuba.

Ezker Kultur Gunea, cada año por estas fechas, lleva a cabo el Rincón Cubano de dichas fiestas patronales de Basauri.









*Basauriko Jaiak 2022*

# RINCÓN CUBANO

URRIAK 15 DE OCTUBRE

14:30 HORAS

ALUBIADA SOLIDARIA CON CUBA  
(10€)

HABRÁ MÚSICA , MOJITOS...

JOSEMI 615322113

**¡ACÉRCATE!**  
NAFARROA KALEA, 14



EUSKADI ✶ CUBA